

Jueves 13 de Septiembre del 2007

El Financiero <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=198129> Lista para pasar su prueba de fuego, la reforma tributaria Jeanette Leyva Reus / Martín Román Ortiz La reforma hacendaria está lista para pasar la "prueba de fuego" ante el pleno de la Cámara de Diputados, donde se decidirá finalmente si se avalan los siete dictámenes aprobados en comisiones. Aun con las modificaciones efectuadas a la iniciativa original del Ejecutivo, la reforma aprobada en comisiones por los legisladores podrá alcanzar la meta de recaudación prevista en alrededor de 100 a 115 mil millones de pesos. Ayer, la Comisión de Hacienda y Crédito Público de la Cámara de Diputados palomeó en lo general la aplicación de un impuesto federal de 5.5 por ciento o de 36 centavos por litro a la gasolina, el diesel y el gas automotor, cuyo cobro iniciaría en el primer día de 2008. El dictamen aprobado prevé que, a partir de enero, cada 30 días y durante 18 meses se eleve paulatinamente el precio de los combustibles dos centavos. Con este gravamen se busca captar 22 mil 700 millones de pesos. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=198149> Liga otro máximo histórico el precio del petróleo Felipe Sánchez / Finsat Durante la jornada financiera de media semana continuó la escalada en los precios del petróleo, que durante la mañana superaron incluso la barrera de los 80 dólares por barril, hasta un máximo de 80.18. Al término de las operaciones en el New Mercantile Exchange, el contrato de crudo ligero para entrega en octubre quedó en 79.91 dólares por barril, un máximo histórico en términos de cierre, lo que representó un incremento de 1.68 dólares, equivalente a 2.15 por ciento respecto a su cotización del martes. El principal factor de impulso fue una caída de 7.1 millones de barriles en las reservas comerciales de Estados Unidos, muy por arriba de los pronósticos de los analistas, que preveían una reducción de 2.7 millones. Además, la capacidad utilizada en las refinerías al cierre del viernes fue de 90.5 por ciento, un retroceso de 1.6 puntos porcentuales respecto a una semana antes, cuando se preveía una pequeña disminución de una décima de punto.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=198152> Preocupante, el bajo crecimiento económico: Banxico Jeanette Leyva / Ari Audi El crecimiento económico es la única vía para combatir la pobreza, por lo que es necesario que en México se avance en la mejora del sistema educativo y en la apertura de sectores clave, como el de telecomunicaciones. Guillermo Ortiz, gobernador del Banco de México (Banxico), estimó que el despegue económico que logró la India fue en parte porque realizó reformas a su sistema de telecomunicaciones y lo abrió a la competencia. "Es lo que ha abaratado enormemente a la población el uso de tecnología de información de banda ancha y que ha provocado este despegue económico. "Está claro que, tanto en China como en la India, además de los programas asistenciales que se han dado, el secreto para sacar a la gente de la pobreza ha sido precisamente el crecimiento económico." En una conferencia que impartió el gobernador del Banco de la Reserva de la India, Y. V. Reddy en su visita a México, Ortiz reconoció que aunque en nuestro país se lograron avances importantes en materia de control de la inflación y estabilidad macroeconómica, la economía mexicana sigue mostrando un bajo crecimiento.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=198131> Atenta la reforma fiscal contra el crecimiento: cúpula empresarial Ivette Saldaña Los hombres de negocios del país aseguraron que los dictámenes de la reforma fiscal aprobados, además de ser "parches", constituyen una sobrecarga impositiva para las unidades productivas y obstaculizan la competitividad nacional, el crecimiento económico y la generación de empleos. Armando Paredes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), dijo que el fijar en 16.5 por ciento el Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU), que subirá a 17.5 en 2010, se impone en circunstancias poco competitivas para el país, sobre todo considerando la incertidumbre del escenario económico mundial. En representación de los 12 organismos que conforman la cúpula de cúpulas, aseveró que los cambios en materia fiscal en sí mismos no generarán crecimiento, pues lo que se requiere es concretar las demás reformas -energética, laboral y educativa- para detonar un mayor desarrollo y la actividad productiva. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=198161> Riesgo de

descapitalización del campo mexicano Héctor A. Chávez Maya A pesar de que la propuesta de presupuesto para el Programa Especial Concurrente (PEC) contaría con más de 183.5 mil millones de pesos para 2008, 58 mil 369 millones de los cuales se destinarían al sector agropecuario, organizaciones campesinas consideran que nuevamente el gobierno federal pretende privilegiar las vertientes asistencialistas, en detrimento de la parte productiva. El presidente de la Confederación Nacional Campesina (CNC), Cruz López Aguilar, aseguró que la propuesta gubernamental considera incrementos extraordinarios a los programas sociales, pero no se reflejan en los planes y ramos más importantes; por tanto, no está adecuada a los grandes retos que se tienen enfrente. Calificó de preocupante que a pesar de que en el tema de la competitividad se había avanzado en los pasados presupuestos, ahora desaparece el Programa de Competitividad de las Ramas de Producción, no obstante que a partir del 1 de enero de 2008 los hombres del campo nacionales enfrentarán serios problemas por la apertura comercial, y por los apoyos que autorizó EU a sus productores. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=198180> Empleo, arma contra la pobreza: STPS El titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Javier Lozano Alarcón, se reunió ayer con el secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), José Miguel Insulza, para intercambiar puntos de vista sobre el combate a la pobreza a través del empleo y la productividad laboral para un desarrollo económico sustentable. Durante su visita a Puerto España, capital de Trinidad y Tobago, con motivo de la 15 Conferencia Interamericana de Ministros del Trabajo (CIMT) de la OEA, el funcionario federal también abordó temas como la migración y su impacto en el empleo, informó la STPS en un comunicado. Lozano Alarcón resaltó los esfuerzos de la OEA para servir como vínculo entre los ministros y secretarios del Trabajo, miembros de la organización, para impulsar una cooperación que genere economías competitivas creadoras de empleo digno y bien remunerado. También destacó que las fuentes de trabajo deben ser garantía de la paz laboral y el equilibrio entre los sectores productivos, a través de instrumentos de promoción, conciliación y legalidad. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=198185> Pierden 18 mil empleos maquiladoras de Yucatán Yoisi Moguel / Finsat MÉRIDA, Yuc., 12 de septiembre.- En los últimos seis años, la industria maquiladora de Yucatán perdió más de 18 mil empleos y 400 millones de pesos por falta de estímulos

fiscales y la fuerte competencia internacional, y aún no se vislumbra un mejor futuro para el sector. En lo que va de 2007 no se han registrado cierres de empresas del ensamble, pero tampoco ha habido aperturas que permitan recuperar el nivel de 45 mil plazas laborales de 2000, las cuales fueron disminuyendo hasta quedar en 27 mil, señaló el tesorero de la Asociación de Maquiladoras de Yucatán, Alberto Sauri Riancho. "Los industriales del estado se sumaron a una campaña nacional de combate al contrabando de ropa, que origina el cierre de industrias y baja de la planta productiva, y Yucatán no ha sido la excepción." La Asociación Nacional de Industrias Maquiladoras solicitó al gobierno federal apoyo para el combate a la piratería de ropa que llega de Hong Kong y que se introduce con facilidad en el estado, reduciendo la posibilidad de aumentar el comercio de las prendas

locales.<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=198186>Tendencia de empresas a mudarse de país: Swan Mariana Otero-Briz La movilidad laboral es un fenómeno que cobra fuerza en el mundo, en el cual factores como la migración, la escasez de talento y la falta de empleos en los países en vías de desarrollo contribuyen a que los profesionistas cambien su lugar de residencia con mayor facilidad que en el pasado. Mara Swan, vicepresidenta global de recursos humanos de Manpower, dijo que en el corto plazo los gobiernos tendrán que enfrentar nuevos retos en materia de empleo, pues la movilidad también se ha presentado entre las empresas. "Hoy en día las empresas cambian su sede de país, para buscar localidades donde puedan encontrar fuerza de trabajo."

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=198121>Los sistemas de información geográfica Andrés Gómez de Silva Garza* Los sistemas de información geográfica (SIG) están siendo utilizados cada vez más por personas y organizaciones, tanto privadas como gubernamentales, para tomar decisiones, pero mucha gente todavía no sabe bien qué son o los confunde con otros sistemas parecidos que no son realmente SIG. El propósito de este artículo es describir los SIG para que se entienda mejor qué son. Los SIG son programas de computadora que combinan dos aspectos: el procesamiento de grandes cantidades de información referente, aunque sea sólo parcialmente, a localidades, y la capacidad de desplegar dicha información y los resultados de su procesamiento de manera gráfica. A continuación se describen estos dos aspectos en mayor detalle. El procesamiento de grandes cantidades de información se refiere a la capacidad de almacenar muchos datos acerca de muchas localidades geográficas, pero especialmente a la capacidad de buscar dentro de estos datos para encontrar qué subconjuntos de las localidades cumplen con cierto requisito.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=198126>Por primera vez, el barril de petróleo cruzó brevemente la barrera de 80 dólares en NY; el WTI cierra en 79.91 Efraín Hilario El petróleo comercializado en el New York Mercantile Exchange (Nymex) cruzó este miércoles brevemente -por primera ocasión en su historia- la barrera de 80 dólares, al constatar que las reservas comerciales de crudo disminuyeron el triple de lo estimado durante la última semana en los depósitos de la Unión Americana. El contrato del crudo West Texas Intermediate (WTI) con vencimiento en octubre marcó un máximo intradía en 80.18 dólares, una pizarra no encendida en 24 años de historia del mercado Nymex, poco antes de terminar la sesión con un precio récord de 79.91 dólares, tras una ganancia de 1.68 dólares o 2.15 por ciento. El anterior récord del precio del oro negro, marcado el primero de agosto, era de 78.77 dólares. Los precios han repuntado 9 por ciento, o 6.55 dólares por barril, en las últimas ocho sesiones. El Reforma

[http://www.reforma.com/nacional/articulo/405/808145/Bajan_remasas_en_10_estados_Ciudad_de_México_\(13_de_septiembre_de_2007\).](http://www.reforma.com/nacional/articulo/405/808145/Bajan_remasas_en_10_estados_Ciudad_de_México_(13_de_septiembre_de_2007).)- El monto de las remesas recibidas de migrantes radicados en Estados Unidos se redujo en 10 entidades durante el primer semestre de este año. Un análisis del Instituto de Política Migratoria (MPI, por sus siglas en inglés) indica que las reducciones más marcadas, respecto al primer semestre de 2006, se registraron en el Distrito Federal, con 9.4 por ciento; Michoacán, con 6.8 por ciento; Chiapas, con 6 por ciento; Estado de México, con 5.6 por ciento, y Chihuahua, con 5.2 por ciento. En Tamaulipas, Coahuila, Hidalgo, Querétaro y Tabasco las disminuciones fueron menores al 5 por ciento. "La reputación de las remesas como un flujo financiero estable ha sido puesta en cuestión recientemente, cuando el Banco de México informó que, luego de años de un alto crecimiento anual (19.1 por ciento en promedio entre 2003 y 2006), los envíos se estancaron durante el primer semestre de 2007, aumentando sólo 0.6 por ciento", señala el reporte. http://www.reforma.com/negocios/articulo/405/808260/IDE_no_combatirá_informalidad.-

Concanaco Lucero Almanza Ciudad de México (13 septiembre 2007).- A pesar de sus objetivos, el Impuesto a los Depósitos en Efectivo (IDE) no es suficiente para incorporar a la informalidad en la actividad legal, dijo Luis Antonio Mahbub, presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco). Mencionó que si bien se logró acreditar de forma universal el gravamen y regresarlo en caso de que existan excedentes, esto no garantiza que el comercio ilegal ingrese al padrón de contribuyentes. El líder del sector comercial consideró que la iniciativa fiscal no satisface las necesidades de incrementar los niveles de competitividad y productividad que requiere México. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/405/808218/Cotiza_dólar_menudeo_a_11.18_pesos_venta_Sandra_ReyesCiudad_de_México_\(13_septiembre_2007\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/405/808218/Cotiza_dólar_menudeo_a_11.18_pesos_venta_Sandra_ReyesCiudad_de_México_(13_septiembre_2007).)- El tipo de cambio al menudeo se cotiza en 10.88 pesos a la compra y en 11.18 pesos a la venta, 1 centavo menos respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En las sucursales cambiarias de Banorte en Monterrey alcanza niveles de 10.88 pesos a la compra y 11.18 pesos a la venta. Mientras, en el aeropuerto capitalino el dólar se cotiza en 11.02 pesos a la compra y en 11.19 pesos a la venta.

[http://www.reforma.com/negocios/articulo/405/808210/Se_mantienen_altos_los_precios_del_crudo_Nueva_York,_Estados_Unidos_\(13_septiembre_2007\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/405/808210/Se_mantienen_altos_los_precios_del_crudo_Nueva_York,_Estados_Unidos_(13_septiembre_2007).)- Los precios a término del crudo este jueves están cerca de niveles récord, después de una caída en las reservas de petróleo de Estados Unidos en la jornada anterior que elevó el barril a más de 80 dólares por primera vez en la historia. El crudo dulce ligero de bajo contenido sulfurado para entrega en octubre perdió 0.03 dólares a 79.88 dólares el barril en la contratación electrónica de la Bolsa Mercantil de Nueva York. El contrato ascendió a 80.18 dólares el barril el miércoles, antes de cerrar en un récord de 79.91 dólares, un alza de 1.68 dólar con respecto al día anterior. En el mercado internacional ICE de Londres, el crudo Brent del Mar del Norte cayó 0.30 dólares a 77.38 dólares el barril. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/404/807994/Afectan_explosiones_a_industria_textil_Myriam_GarcíaCiudad_de_México_\(12_septiembre_2007\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/404/807994/Afectan_explosiones_a_industria_textil_Myriam_GarcíaCiudad_de_México_(12_septiembre_2007).)- La Cámara Nacional de la Industria Textil (Canaintex) informó que cada día que pasa sin suministro de gas natural representa pérdidas económicas por millones de pesos para las empresas textiles que han

tenido que parar total o parcialmente y afecta a cerca de 30 mil trabajadores del sector. El desabasto de gas natural registrado desde el 10 de septiembre ha afectado al menos a 50 empresas productoras de textiles ubicadas en la zona metropolitana, el Estado de México, Puebla, Tlaxcala y Querétaro, principalmente, dijo la Canaintex en un comunicado. La Cámara explicó que el gas natural es indispensable para los procesos de teñido, acabado y estampado de textiles, así como para el funcionamiento de calderas. "Hoy en día, para vender nuestros productos en los mercados globales, es muy importante la entrega a tiempo, ya que los inventarios que se manejan son mínimos. La afectación que estamos teniendo en los tiempos de entrega por los incidentes ocurridos daña nuestra imagen con los clientes, e incluso en algunos casos estamos sujetos a penalizaciones", señaló David García Cosío, vicepresidente del organismo.

[http://www.reforma.com/negocios/articulo/405/808225/Cae ritmo de producción industrial china Beijing, China \(13 septiembre 2007\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/405/808225/Cae ritmo de producción industrial china Beijing, China (13 septiembre 2007).)- La producción industrial de China se desaceleró más de lo esperado en agosto, en una señal preliminar de que están funcionando las medidas de ajuste y los cambios impositivos dispuestos para enfriar el crecimiento de la cuarta mayor economía mundial. La Oficina Nacional de Estadísticas dijo que la tasa anual de expansión de la actividad fabril alcanzó un 17.5 por ciento el mes pasado desde el 18 por ciento de julio. El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/60000.html> Los cambios al IETU no afectan el empleo José Manuel Arteaga Los cambios incorporados al Impuesto Empresarial de Tasa Única (IETU) neutralizan el impacto en el costo laboral de la reforma hacendaria, aseguró el subsecretario de Hacienda, Alejandro Werner. Preciso que son ajustes importantes para mejorar la neutralidad del impuesto con respecto a la generación de empleos, “ya que se permite el acreditamiento completo de los impuestos retenidos sobre la nómina y las prestaciones sociales de carácter obligatorio; la nueva contribución queda de una manera neutral”. En la madrugada del miércoles, la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados aprobó el dictamen de la iniciativa de la Ley del Impuesto Empresarial de Tasa Única, el cual arrancará con una tasa de 16.5% en 2008, subirá a 17% en 2009 y llegará a 17.5% en 2010. La estimación es que en el primer año generará ingresos adicionales por 100 mil millones de pesos. Carlos Cárdenas, socio fiscal de Ernest & Young, puntualizó que la nueva Ley del IETU permitirá a las empresas la acreditación de los sueldos pagados, la seguridad social y el Infonavit que paguen de sus trabajadores. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/60013.html> Suspenden labores 50 textileras Manuel Lombera Martínez Las explosiones en seis ductos de distribución de gas natural de Pemex son una señal deplorable para las inversiones extranjeras, dijo el subsecretario de Normatividad, Inversión Extranjera Directa y Prácticas Comerciales Internacionales de la Secretaría de Economía (SE), Carlos Arce. El martes la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra) demandó al gobierno federal “que se busquen mecanismos de apoyo para todos los industriales que se han visto perjudicados en sus operaciones afectando sus fuentes de ingreso y de empleo”. Hasta ayer Economía no destinó recursos para que las 2 mil 500 empresas afectadas en sectores como el vidrio, alimentos, automotriz, metalmecánica y cemento recuperen su producción, informó Carlos Arce después de su participación en el foro “El corredor público y la competitividad empresarial”. Por su parte, la Cámara Nacional de la Industria Textil (Canaintex) reportó que 300 mil trabajadores del sector pararon sus labores total o parcialmente desde el lunes. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/60014.html> Nuevo máximo histórico del euro frente al dólar Ricardo Jiménez En las operaciones de este miércoles, el dólar estadounidense con respecto a la moneda europea (euro) registró un nuevo mínimo histórico, explicado por la expectativa de baja en las tasas de interés de EU prevista para la reunión que sostendrá la Reserva Federal (Fed) el próximo 18 de septiembre del año en curso, donde se espera un incremento de por lo menos 0.25 puntos porcentuales. Cabe señalar que en estos momentos la tasa de los fondos federales se encuentran en 5.25%. En ese contexto, el precio del euro con respecto al dólar alcanzó un máximo de 1.3904 dólares por unidad; comparado con los niveles observados la semana previa (1.3620 dólares por euro), representó un avance de 2.84 centavos, esto es, 2.21%. La mayoría de los analistas pronostican que el dólar siga débil en los siguientes días, por lo que no sería raro ver cotizaciones por arriba de 1.40 dólares, como resultado de la perspectiva de un menor crecimiento en la economía estadounidense y de la percepción de un ajuste en las tasas de hasta 0.50 puntos porcentuales. El peso mexicano no estuvo exento en la depreciación de las monedas mundiales, pues en la sesión de ayer mostró un precio máximo histórico de 15.4287 pesos por euro. El Economista <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-09-13-44532A> media sesión, la BMV gana 1.32% MEXICO. La bolsa mexicana subía el jueves 1.32%, alentada por la minorista Walmex y por Consorcio Aeroméxico, controlador de la mayor aerolínea mexicana, así como por la divulgación de favorables cifras del mercado laboral en Estados Unidos. El índice IPC ganaba 397.38 puntos, a 30,473.71 unidades. El Gobierno de Estados Unidos informó el jueves que el número de estadounidenses que solicitó subsidio por desempleo la semana pasada subió en 4,000, menos que lo esperado por analistas. Esto aliviaba los temores sobre el crecimiento de la mayor economía del mundo y brindaba cierto respiro a los atribulados mercados bursátiles. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-09-13-44511> Cete mismo día opera en 7.23% MEXICO. La tasa de los Certificados de la Tesorería (Cetes) a un día en México operaba el jueves a 7.23%, en un mercado inestable ante las dudas sobre un relajamiento monetario en Estados Unidos y por los impuestos y el aumento en el precio de la gasolina propuestos en el plan de reforma fiscal. El miércoles la tasa del fondeo gubernamental cerró a 7.25%, según cifras del banco central. La noche del miércoles una comisión de diputados mexicanos aprobó el miércoles un plan de reforma fiscal, que busca elevar la recaudación tributaria con nuevos impuestos y un aumento en el precio de la gasolina entre otras medidas. Después de tres meses de discusión, la Comisión de Hacienda aceptó los seis dictámenes que componen el paquete, el cual será votado el día de hoy en el Congreso. En caso de salir adelante, aún le faltaría el visto bueno del Senado. Según analistas, la reforma fiscal no está gustando debido al incremento en el precio de la gasolina que contempla el paquete. Intermediarios comentaron que la medida podría resultar inflacionaria y afectar las tasas de los Cetes de corto plazo. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-09-13-44498> Baja TIIE a 28 días; se coloca en 7.7000% El Banco de México informa en el Diario Oficial de la Federación que la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio a 28 días retrocedió 0.050 puntos porcentuales respecto la víspera, para colocarse en 7.7000 por ciento. En

tanto, añade, la TIIIE a 91 días se ubica en 7.7600 por ciento, 0.050 unidades porcentuales más respecto al jueves pasado. Dichas tasas fueron calculadas conforme a las cotizaciones de los bancos Nacional de México, Mercantil del Norte, BBVA Bancomer, Santander, J.P. Morgan, Credit Suisse (México), Scotiabank Inverlat, agrega el instituto central. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-09-13-44496FMI> descarta impacto de crisis de mercados en AL Por NESTOR IKEDAWashington.- Las actuales dificultades de los mercados internacionales tendrán un “efecto limitado, modesto” en las economías latinoamericanas, dijo el jueves el director para el Hemisferio Occidental del Fondo Monetario Internacional. Anoop Singh manifestó que las bases fundamentales del actual momento económico regional “son todavía bastante fuertes’’ por lo que se esperaba que las proyecciones de crecimiento regional para el próximo año continúen “bien por arriba del 4 por ciento”. Singh, economista de origen indio, dijo que basaba su optimismo en las “lecciones aprendidas” por los países latinoamericanos de los cinco más recientes “shock financieros” internacionales de las pasadas dos décadas. Los comentarios fueron formulados en un coloquio matinal convocado por el Diálogo Interamericano para tratar los potenciales efectos de la actual turbulencia y volatilidad de los mercados globales. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-09-13-44488Reformas> fiscal y electoral, en la recta final El pleno de la Cámara de Diputados dio el trámite de primera lectura a los dictámenes de los impuestos a los Depósitos en Efectivos (IDE) y Empresarial a Tasa Única (IETU), de reformas de gasto y la Miscelánea Fiscal del paquete hacendario. Así, la reforma fiscal entró en la recta final del proceso legislativo. En el caso de la IETU, la Comisión de Hacienda en San Lázaro aprobó en la madrugada de ayer una serie de ajustes a la propuesta original del Ejecutivo, entre las cuales se bajó la tasa de 19 a 17.5%, con una transición de 16.5% para el 2008 y de 17% para el 2009. Entre los puntos discutidos de última hora, los diputados rechazaron la propuesta de la iniciativa privada y de algunos legisladores de permitir la deducción de los vales de despensa. Con los cambios aprobados en comisiones, la recaudación de la IETU sería cercana a 90,000 millones de pesos el próximo año. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-09-13-44530Pemex> estima en US63.85 precio de mezcla mexicana Petróleos Mexicanos (Pemex) estima que la mezcla mexicana de exportación se cotice en 63.85 dólares en promedio por barril en septiembre, precio mayor en 24.5% al de igual mes 2006 y en 3.2% al registrado en agosto de 2007. De acuerdo con el informe “Evolución del mercado petrolero”, hasta ayer el precio del barril de la mezcla mexicana de exportación registró una cotización promedio de 55.29 dólares por barril, precio 35.98 por ciento menor que el reportado al cierre de 2006. Sin embargo, indica, el volumen de exportación de petróleo crudo mexicano programado para septiembre de 2007 se ubicó en un millón 639,000 barriles diarios, inferior en 2.3% al observado en septiembre de 2006 y en 7.0% al registrado en agosto pasado. La víspera, refiere, el precio de la mezcla mexicana de exportación se ubicó en 66.17 dólares por barril, lo que significó un incremento de 4.4% (2.78 dólares más) en relación al dato reportado el pasado miércoles 5 de septiembre. La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2007/09/13/index.php?section=economia&article=028n1eco> Ortiz: México lleva mucho tiempo estancado con bajo crecimiento Roberto González Amador El gobernador del Banco de México, Guillermo Ortiz Martínez, y su homólogo de India, Yaga Venugopal Reddy, durante la conferencia realizada ayer en el Centro Histórico de la ciudad de México Foto: Francisco Olvera El gobernador del Banco de México, Guillermo Ortiz Martínez, aseguró este miércoles que el país ha pasado “mucho tiempo” estacionado en una etapa de bajo crecimiento económico, una condición que no permite reducir la pobreza. Al oficiar como anfitrión de una conferencia magistral de Yaga Venugopal Reddy, gobernador del Banco de la Reserva de India (central), Ortiz Martínez afirmó que uno de los factores que permiten el crecimiento de la economía es la existencia de mercados donde no se “beneficie a grupos o determinadas empresas”. En este sentido, dijo que el despegue económico de India ha estado relacionado con el abaratamiento en el costo de las telecomunicaciones, un sector que en el país es dominado por Teléfonos de México. <http://www.jornada.unam.mx/2007/09/13/index.php?section=economia&article=031n2eco> Prevén que el euro llegue a cotizarse en 1.40 dólares Londres, 12 de septiembre. Las crecientes expectativas de que la Reserva Federal (Fed) rebajará las tasas de interés de Estados Unidos impulsaron el miércoles al euro a un nuevo récord contra el dólar, y los analistas técnicos dicen que tiene potencial para superar 1.40 dólares y avanzar aún más. El euro llegó a subir el miércoles a 1.3889 dólares, máximo de la moneda única desde su lanzamiento en 1999. Luego se negociaba a 1.3880, con un alza diaria de 0.3 por ciento. El récord anterior del euro era del mes de julio. El dólar enfrenta una presión a la baja creciente desde el viernes pasado, cuando la noticia de una contracción imprevista del mercado laboral estadounidense en agosto afianzó las expectativas de una rebaja de tasas de la Fed en su reunión del 18 de septiembre, quizá de hasta 50 puntos básicos. Nicole Elliott, analista técnica de Mizuho Corporate Bank, dijo que el hecho de que el repunte del euro se sostenga a pesar de que no hay noticias nuevas sugería que la moneda única tiene más camino por delante.